

青 青山小だより

令和7年度 6月号

港区立青山小学校 校長 可児 亜希子

TEL 03-3403-5588 FAX 03-3403-5589

Eメール aoyama-es@minato-tky.ed.jp

HP <https://aoyama-es.minato-tky.ed.jp>

思いやりの傘を咲かせて

校長 可児 亜希子

雨に濡れた葉の上で、紫陽花が美しく咲く頃となりました。

東京都教育委員会では、6月・12月・2月を「ふれあい月間」と定めています。その方針に基づき、青山小学校でも「いじめゼロプロジェクト」を軸に、児童へのアンケート、個別面談、教職員研修を通して、人間関係や指導の在り方を見直す機会を設けています。「いじめは絶対に許されない行為である」という意識を子供たち一人一人に根付かせていきたいと考えています。

さて、日本には「かさかしげ」という美しい言葉があります。道ですれ違うとき、自分の傘が相手に当たらないよう、さりげなく傾けたり、少し閉じたりする——そのような思いやりの所作です。自分のことだけでなく、周囲の人への気づかいを大切にする心が、この小さな行動には表れています。

同じように、紫陽花の花もまた、私たちに静かに語りかけてくれます。紫陽花の色が赤や青に変わるの、土の性質によるものです。人もまた、育つ環境や出会った人々、経験によって、心の色や感性が少しずつ育まれていきます。思いやりや優しさは、見えないけれど確かに根づいていく「土壌」から育つものです。日々の学びや友達との関わりを通して、子供たちがどのような色の花を咲かせるかを楽しみに、私たち大人は豊かな土づくりをしていきたいと思えます。

今月は、校外学習や宿泊行事、水泳学習など、心と体を動かす学びの機会が様々あります。仲間とともに協力し合い、喜びや困難を分かち合う経験を通して、さらに成長していけるよう支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、いつも本校の教育にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今後とも子供たちの健やかな成長のために、どうぞよろしくお願ひいたします。

【教務より】

7月9日(水)より個人面談が始まります。7月までの様子をお話できたらと思います。6月10日(火)に事前調査票を配付いたします。16日(月)締切、24日(火)決定通知票を配付いたします。日程等ご協力お願ひいたします。

【生活指導部より】

梅雨が近付くこの季節は、気温や湿度の変化が大きくなる季節です。暑さに加えて、教室内では冷房が入ることもあり、子供たちが快適に過ごすためには服装の調整が必要となります。以下にポイントをまとめました。お子さんとお読みになり、季節の変わり目でも健康に過ごせるよう、心がけてください。

- 冷房を使用する際、子供によっては寒く感じる場合があります。脱ぎ着しやすい薄手の上着を持参しておくといよいです。
- 雨の日の登校により、服や靴下が濡れてしまう場合があります。風邪をひかないよう、着替えを持ってくるといよいです。
- 気温や湿度が上がったからと言って、過度な薄着は、体を壊す原因となります。また、梅雨の時期に限らず、学校生活にふさわしい服装を心がけることも大切です。下着や胸元、肩、おなか周りが出てしまう服は、健康や安全の面から心配です。丈の長さや肌着などのインナーを工夫して登校させるようご理解、ご協力をお願ひします。

【ふれあい月間について】



青山小学校では、子供たちが安心して学校生活を送ることができるように毎月アンケートを実施しています。6月はお子さんがアンケートに答えやすいようにご家庭で記入する方法で「学校生活アンケート」を実施します。ご家族で学校生活のことを話しながら答えていただくようお願いいたします。

※アンケート提出締切 6月9日(月) 水色の封筒に入れてご提出ください。封筒は卒業まで使います。

